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Жители дома 5, корп. 
1, на улице Васильцов-
ский Стан создали в сво-
ём дворе оригинальный 
сад. 

— Когда я пять лет на-
зад пришла сюда рабо-
тать, здесь был обыч-
ный двор, правда с не-

большим фонтанчиком, 
— вспоминает консьерж 
Тамара Агамаюнова.

Тамара решила укра-
сить двор. Вместе с жи-
телями дома здесь вы-
садили розы, гвоздики, 
хосты, тюльпаны, ли-
лии. Потом установили 
в палисаднике скуль-
птуру в виде ящерицы. 
Обычный двор превра-
тился в настоящий сад. 

Каждое утро Тамара 

выходит поливать расте-
ния, пропалывать клум-
бы. Иногда жители при-
возят с дач многолетни-
ки и просят её посадить 
их в саду. 

— Приятно посмо-
треть на свой труд. Во 
дворе у нас стало очень 
красиво, и мне нравит-
ся, что я помогла создать 
эту красоту, — добавля-
ет Тамара.

Павел НИКИТИН

окружные новости

С
оцработник из фи-
лиа ла «Тексти ль-
щики» ТЦСО «Кузь-
минк и» А нгелина 

Краснопольская заняла 1-е 
место на городском конкур-
се профессионального ма-
стерства. В этом году состя-
зания проходили онлайн.

У Ангелины трое детей. Как 
и многих других, поначалу в 
этой работе её привлёк свобод-
ный график, а потом она поня-
ла, что плюсы профессии за-
ключаются в другом.

— Помогать людям очень 
приятно, — говорит Ангелина. 
— А когда тебя благодарят, осо-
бенно. Сколько тёплых слов я 
услышала во время пандемии, 
когда пожилые люди остались 
в изоляции!

Соцработник интуитивно 
находит к каждому свой под-
ход. 

— Если я вижу, что человек 
не настроен общаться мир-
но, я отступаю, даю ему время 
остыть, — делится она. 

А когда подопечные рассказы-
вают о своих бедах, о болезнях, 
об одиночестве, Ангелина за них 
очень переживает. Признаётся, 
что раньше даже плакала, при-
ходя домой. Но сейчас уже нау-
чилась справляться с эмоциями.

Ну а график оказался не та-
ким уж свободным: подопеч-
ные ей могут позвонить в лю-
бое время. 

Светлана МЕЩЕРЯКОВА

За неделю в округе произо-
шло 11 пожаров. Погибших 
и пострадавших нет

В Выхине-
Жулебине замкнуло 
в электрощите

Около девяти вечера 8 
июля пожар произошёл в 
доме 14, корп. 4, на Таш-
кентской улице. В одном из 
подъездов пятиэтажки про-
изошло короткое замыкание 
в электрощитке с последую-
щим горением. Пожарных 
вызвали жильцы дома, огонь 
ликвидировали быстро с по-
мощью огнетушителя.

Анна ЩЕРБИНИНА 

пожары  >>

«Мосгаз» 
возобновил 
проверку 
газовых плит  

После вынужденного 
простоя, связанного с пан-
демией коронавируса, со-
трудники столичной газо-
вой службы с начала июля 
снова приступили к провер-
ке газового оборудования в 
квартирах москвичей. 

В «Мосгазе» уточнили, 
что специалисты обеспе-
чены медицинскими ма-
сками, перчатками и де-
зинфицирующими сред-
ствами. 

Для удобства жителей 
на сайте «Мосгаза» есть 
возможность узнать дату 
проверки в каждом доме. 
Для этого достаточно в 
специальное поле ввести 
свой адрес. К примеру, в 
дом 131, корп. 4, на Волго-
градском проспекте газов-
щики придут 21 сентября.

Время плановой про-
верки лучше узнать за-
ранее, чтобы в иное вре-
мя не пускать в квартиру 
посторонних. 

Павел НИКИТИН

«Мосгаз»: (495) 379-6981, 
(495) 379-6270

«Я услышала 
от пожилых 
людей много 
тёплых слов»

С заявлением о краже 
в полицию обратилась 
51-летняя жительница 
района Выхино-Жулеби-
но. Из квартиры на Фер-
ганском проезде, где она 
живёт, пропали принад-
лежащие ей золотые укра-
шения. Украшений было 
много, поэтому ущерб от 
их пропажи оказался се-
рьёзным — 4,5 млн руб-
лей. По подозрению в 
краже полицейские за-
держали 46-летнюю со-
седку пострадавшей. 

— Женщины вместе 

приехали в Москву и сни-
мали квартиру, — гово-
рит руководитель пресс-
службы УВД по ЮВАО 
Наталья Горохова. — 
Одна из них привезла с 
собой большое количе-
ство ювелирных изделий. 
Её соседка несколько ме-
сяцев похищала их и сда-
вала в ломбард, а деньги 
тратила. 

Подозреваемая нахо-
дится под стражей, ей 
грозит до двух лет лише-
ния свободы. 

Вера ШАРАПОВА 

29-летняя жительни-
ца Некрасовки обнару-
жила, что с её банков-
ской карты пропали 180 
тыс. рублей. Она обрати-
лась в полицию. Там вы-
яснилось, что несколько 
месяцев назад во вре-
мя поездки в такси она 
разговорилась с водите-
лем, и он предложил ей 
регулярно пользоваться 
его услугами. Так у мо-
сквички появился по-
стоянный водитель, ко-
торому она доверяла на-
столько, что для оплаты 

передавала свою банков-
скую карту. А таксист 
сам обналичивал день-
ги в банкомате.

Как сообщили в пресс-
службе УВД по ЮВАО, 
подозреваемого в краже 
быстро разыскали. Ока-
залось, 33-летний таксист 
действительно несколько 
раз снимал с карты кли-
ентки суммы, превышав-
шие цену поездок. Сейчас 
он находится под подпи-
ской о невыезде, возбуж-
дено уголовное дело.

Анна ЩЕРБИНИНА 

Жители дома в Рязанском 
районе превратили двор в сад

В Выхине-Жулебине одна соседка 
у другой украла драгоценности

У клиентки из Некрасовки 
таксист снял с карты 180 тысяч 

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@
yandex.ru

Звоните: 
(495) 681-3645

Ангелина Краснопольская 
из Текстильщиков 
стала лучшим 
соцработником Москвы

Ангелина — мама троих детей

Тамара Агамаюнова около палисадника

Керамическая 
ящерица
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Т
ерриторию пар-
ка «Зелёная река» 
на проезде Заво-
да «Серп и Мо-

лот» планируют расши-
рить. Об этом рассказал 
главный архитектор Мо-
сквы Сергей  Кузнецов.

Кузнецов напомнил, 
что парк создан на тер-
ритории жилого кварта-
ла. Его построили на ме-
сте закрывшегося завода 
в районе Лефортово. Пер-
вая очередь парка откры-
та в 2019 году. Длина ос-
новной аллеи около 500 
метров. Именно здесь ар-
хитекторы создали уни-
кальный пешеходный 
мост: опоры сооружения 

выполнены в виде ваз с 
настоящими цветами. 

В этом году было при-
нято решение расширить 
парк. Сей час идёт проек-
тирование. Здесь появят-

ся сухой фонтан (водяные 
струи, но без чаши), пло-
щадь для рынка выходно-
го дня и каток.

Также от основной ал-
леи парка в сторону шос-

се Энтузиастов проло-
жат бульвар, а около вхо-
да в строящуюся школу 
разобьют сквер. 

Андрей 
ТОМЦЕВ

Рынок и каток 
появятся в Лефортове 

Территорию 
парка 
«Зелёная 
река» 
планируют 
расширить

До 30 августа автомо-
билистам будет трудно 
проехать по этой улице. 
Здесь из-за реконструк-
ции инженерных се-
тей введено временное 
ограничение движения. 
Об этом сообщили в го-
родском Центре органи-
зации дорожного движе-
ния (ЦОДД).

По данным ЦОДД, 
коммунальщики на вре-
мя работ будут поэтап-

но занимать одну из двух 
полос на участке от ули-
цы Сайкина до дома 28 
на 5-й Кожуховской ули-
це. На время работ пар-
ковку по обеим сторо-
нам дороги запретили. 
Для того чтобы маши-
ны могли проехать здесь 
даже во время ремонта, 
по парковкам разрешён 
проезд. 

Евгений 
БАКИН

В Южнопортовом частично 
перекрыли 5-ю Кожуховскую

Несколько молодых 
ястребов-тетеревятни-
ков замечены на при-
родной территории 
«Кузьминк и-Любли-
но». Одного сотрудни-
ки Мосприроды даже 
сняли на видео прямо 
рядом с гнездом. 

Ястреб-тетеревятник 
занесён в Красную кни-
гу Москвы.

— Это один из самых 
крупных пернатых хищ-
ников, размеры взрос-
лой особи могут дости-
гать 65 сантиметров в 
длину, причём самки 
значительно крупнее 
самцов, — рассказали 
в пресс-службе ГПБУ 
«Мосприрода». — Пи-
тается исключительно 
животной пищей. В ка-
честве добычи они пред-
почитают других птиц, 
охотятся на соек, уток и 

тетеревов, а иногда мо-
гут поймать и белку. 

Всё чаще тетеревят-
ники появляются в го-
родских кварталах, где 
их добычей становят-
ся голуби, вороны и 
дрозды. Чаще это бы-
вают больные или ос-
лабленные птицы, так 
что ястреб играет роль 
санитара города.

Алексей ТУМАНОВ

Видео с молодыми 
ястребами доступно 
на сайте mospriroda.ru

В Кузьминках появились 
молодые ястребы

Ищите «Юго-Восточный курьер»
в социальных сетях!
«ВКонтакте» — vk.com/uvkurier
«Фейсбук» — facebook.com/uvkurier
«Твиттер» — twitter.com/uvkurier
«Инстаграм» — instagram.com/uvkurier

Новости, фото, видео, конкурсы,
призы, приколы от любимой газеты —
КАЖДЫЙ ДЕНЬ В ВАШЕЙ ЛЕНТЕ!
Заходите, подписывайтесь, 
комментируйте и ставьте лайки.
Самые активные участники
станут героями наших публикаций

Горячую линию для 
тех, с кого по ошиб-
ке требуют уплаты чу-
жого долга, открыли в 
Управлении федераль-
ной службы судебных 
приставов по г. Москве. 
В ведомстве уточнили, 
что такие ошибки воз-
можны при совпадении 
персональных данных 
нескольких человек. 

— После получения до-
кументов, подтверждаю-
щих ошибочную иденти-

фикацию гражданина 
как должника, судебный 
пристав незамедлитель-
но отменит все наложен-
ные на гражданина огра-
ничения, — сообщили в 
управлении. 

Деньги, которые уже 
успели списать со счёта 
или удержать из зарпла-
ты для погашения дол-
га, вернут. 

Тел. горячей линии 
(499) 558-1994.

Анна ЩЕРБИНИНА

Куда звонить, если долг 
начислен по ошибке

Как образумить 
велосипедистов-«гонщиков»?

На сайте газеты «Юго-Восточный курьер» опубликован 
опрос: «Как образумить велосипедистов-«гонщиков» в пар-
ке 850-летия Москвы?»

Высказать своё мнение можно на главной странице 
uv-kurier.ru

опрос «ЮВК»

Аллея парка Молодой ястреб-тетеревятник
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Друзья, после нескольких ме-
сяцев режима самоизоляции 
Москва постепенно вернулась 
к обычному ритму жизни. 

В мае-июне были открыты 
магазины и службы быта. Лет-
ние веранды ресторанов и кафе 
полны людей. Горожане актив-
но занимаются спортом и выхо-
дят погулять в парк. 

Вновь заработал бизнес, мил-
лионы людей вернулись на свои 
рабочие места или нашли но-
вую работу. 

Соблюдая необходимые меры 
предосторожности, мы успеш-
но провели важнейшие обще-
российские мероприятия — па-
рад Победы 24 июня и голосо-
вание по поправкам в Консти-
туцию. 

Конечно, каждый этап от-
мены ограничений содержал в 
себе элементы непредсказуемо-
сти и риска. Но жизнь доказала, 
что ситуация оставалась управ-
ляемой, а риск был оправдан. 

Новых вспышек заболевае-
мости COVID-19 не произошло. 
Пандемия продолжает отступать. 

По сравнению с максималь-
ными уровнями начала мая ко-
личество выявляемых случаев 
заражения сократилось при-
мерно в 10,7 раза. Загружен-
ность коронавирусных стаци-
онаров уменьшилась в 3,9 раза. 

Только за прошедшую неде-
лю (29 июня — 5 июля) среднее 
количество выявленных случа-
ев заражения снизилось ещё на 
20% — с 834 до 670 случаев еже-
дневно (по сравнению с неделей 
22-28 июня).

Продолжает уменьшаться ко-
личество ковидных пневмоний 
— на 17,3% — с 334 до 276 в сред-
нем в день.

В воскресенье, 5 июля 2020 
года,  впервые за многие недели  
было диагностировано меньше 
100 случаев пневмонии.

В соответствии с методически-
ми рекомендациями Минздрава 
России мы увеличили долю го-
спитализаций пациентов с более 
лёгким течением болезни. И тем 
не менее количество новых го-
спитализаций продолжает сни-
жаться — на 4% по сравнению с 
неделей 22-28 июня. 

Благодаря снижению забо-
леваемости мы смогли вернуть 

в систему плановой медицин-
ской помощи 15 тысяч коек, ра-
нее использованных для борь-
бы с COVID-19, в том числе 3 
тысячи «коронавирусных» коек 
были свёрнуты за последнюю 
неделю. 

Принимая во внимание эти 
позитивные тенденции и с учё-
том рекомендаций санитар-
ных врачей, я принял реше-
ние ПРОДОЛЖИТЬ ОТМЕНУ 
ОГРАНИЧЕНИЙ, прежде все-
го в сферах образования, куль-
туры, индустрии отдыха и раз-
влечений и предоставления ус-
луг населению. 

Как и в июне, мы объявля-
ем планы «открытия» города 

на месяц вперёд (с 13 июля и с 
1 августа 2020 года). Но в слу-
чае ухудшения эпидемиоло-
гической ситуации возобнов-
ление работы отдельных объ-
ектов может быть перенесено 
на более поздний срок. 

С 13 ИЮЛЯ 2020 года
1. Отменяются ограничения 

на очную работу ОБРАЗОВА-
ТЕЛЬНЫХ УЧРЕЖДЕНИЙ. 

Студенты вновь могут посе-
щать вузы, абитуриенты и вы-
пускники — сдавать экзамены 
в очной форме. При этом вы-
бор формы проведения испы-
таний — в очном или дистан-
ционном варианте — остаётся 
за Минобр науки России и ад-
министрациями вузов. 

Отменяется запрет на очные 
занятия в спортивных, музы-
кальных и художественных 
школах, других образователь-
ных организациях и на курсах 
для детей и взрослых. 

В обычный режим работы 
возвращаются общеобразова-
тельные школы и колледжи. 

До начала августа в школах 
будет проходить ЕГЭ. Полно-
ценный учебный год планиру-
ем начать, как обычно, в День 
знаний, 1 сентября. 

 2. Снимаются ограничения 
на работу АТТРАКЦИОНОВ, 
ПАРКОВ КУЛЬТУРЫ И ОТ-
ДЫХА, КУЛЬТУРНЫХ ЦЕН-
ТРОВ и организаций ДОСУ-
ГОВОГО ТИПА. Возобновля-
ют работу секции и кружки, 
дискотеки и т.д., но с услови-
ем, что количество посетите-
лей не превысит 50% от мак-
симальной вместимости пло-
щадок. 

Однако по-прежнему будет 
приостановлено проведение 
массовых зрелищных и куль-
турно-досуговых мероприя-
тий на открытом воздухе, так 
как в этом случае невозможно 
обеспечить соблюдение соци-
ального дистанцирования. По 
этой же причине пока невоз-
можно проведение публичных 
мероприятий. 

3. Могут вновь открыть свои 
двери ДЕТСКИЕ ЛАГЕРЯ и 

ДЕТСКИЕ РАЗВЛЕКАТЕЛЬ-
НЫЕ ЦЕНТРЫ.

4. Снимаются все ограниче-
ния в сферах ПРЕДПРИНИ-
МАТЕЛЬСТВА, ПРЕДОСТАВ-
ЛЕНИЯ УСЛУГ НАСЕЛЕНИЮ 
и ИНЫХ ВИДОВ ДЕЯТЕЛЬ-
НОСТИ, за исключением са-
нитарных требований. 

Администрации предпри-
ятий и организаций могут са-
мостоятельно решать вопрос о 
том, сохранять ли дистанцион-
ный режим работы или возвра-
щать сотрудников в офисы. 

5. При нахождении на улицах 
гражданам рекомендуется ис-
пользовать маски, респираторы 
или иные средства защиты ор-
ганов дыхания. Обязательный 
масочный режим на улицах бу-
дет отменён. 

Однако по-прежнему необ-
ходимо использовать маски 
и перчатки в общественном 
транспорте, медицинских уч-
реждениях, магазинах и иных 
общественных местах. 

Сохраняются и требования 
соблюдения социального дис-
танцирования. 

С 1 АВГУСТА 2020 года
1. Разрешается возобновить 

работу ТЕАТРОВ, КИНОТЕ-
АТРОВ и КОНЦЕРТНЫХ ЗА-
ЛОВ, в которых имеется не бо-
лее 3 тысяч посадочных мест и с 
условием заполнения зритель-
ного зала не более чем на 50%. 

2. Число зрителей СПОР-
ТИВНЫХ СОРЕВНОВАНИЙ 
может быть увеличено с 10 до 
50% от максимальной вмести-
мости трибун.

3. И наконец, возобновляют 
свою работу кружки и секции 
программы «МОСКОВСКОЕ 
ДОЛГОЛЕТИЕ», но при усло-
вии проведения занятий толь-
ко на открытом воздухе.

Все вновь открываемые орга-
низации должны соблюдать са-
нитарные требования, установ-
ленные Роспотребнадзором. 
Но несмотря на эти неизбеж-
ные неудобства, в Москву на-
чинает возвращаться не только 
привычный ритм жизни, но и 
ДОБРАЯ ПРАЗДНИЧНАЯ АТ-
МОСФЕРА, по которой мы так 
соскучились за долгие месяцы 
пандемии. 

Сроки отмены сохраняю-
щихся ограничений будут объ-
явлены, как только мы убедим-
ся, что никаких изменений к 
худшему не происходит, а забо-
леваемость ковидом продолжа-
ет идти на спад.  

Отмена ограничений 
продолжается
Сергей Собянин 9 июля 
в своём блоге рассказал 
об очередном этапе отмены 
ограничений в столице

m
os

.ru

С 13 июля в столичных парках 
вновь заработают аттракционы

m
os

.ru

Открываются учреждения 
образования, культурные и детские 
центры, театры, кинотеатры

С 1 августа возобновляют 
свою работу кружки 
и секции программы 
«Московское долголетие»
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К
оличество но-
вых случаев 
заболевания 
COVID-19 в 
столице за 

последний месяц снизи-
лось на 31%. Об этом со-
общили в оперативном 
штабе по контролю и мо-
ниторингу ситуации с ко-
ронавирусом в Москве.

Более 160 тысяч 
выздоровевших

Средний еженедельный 
прирост заболевших в Мо-
скве отрицательный вот 
уже два месяца. Не приве-
ло к всплеску заболеваемо-
сти и постепенное снятие 
ограничений в столице. 
Так, с момента открытия 
городских пространств 23 
июня количество новых 
случаев сократилось поч-
ти на 40%, а cо дня завер-
шения режима самоизоля-
ции, 9 июня, — на 59%.

Вместе с тем продолжа-
ет расти количество вы-
здоровевших.

— За прошедшие сутки 
после прохождения ле-
чения выздоровели ещё 
1195 пациентов, — сооб-
щила 8 июля заместитель 
мэра Москвы по вопро-
сам социального разви-
тия Анастасия Ракова. — 
Всего число людей, выле-
чившихся от инфекции, 
увеличилось до 160 913.

Ещё шесть 
больниц вернулись 
к плановому 
приёму пациентов

Больницы продолжают 
возвращаться к той рабо-
те, которой они занима-
лись до пандемии. В по-
следние дни плановый 
приём возо бновили ещё 
шесть московских клиник. 

— На этой неделе пер-
вых пациентов в пла-

новом порядке приня-
ли больницы №17, 51, 
29 имени Баумана, име-
ни Спасокукоцкого, №1 
имени Пирогова, а также 
туберкулёзная больница 
имени Рабухина, — рас-
сказала Анастасия Ра-
кова. — Таким образом, 
16 городских стациона-
ров возобновили оказа-
ние плановой медицин-
ской помощи. В больни-
цы уже поступили на ле-
чение более 12,8 тысячи 
горожан.

Весь медицинский пер-
сонал стационаров про-
шёл тестирование на ко-
ронавирусную инфек-
цию, в дальнейшем со-
трудники будут сдавать 

анализы на COVID-19 
каждую неделю.

В ближайшее время к 
стандартному режиму 
работы также вернутся 
больницы им. Виноградо-
ва, им. Юдина, им. Ино-
земцева, им. Боткина. 

Помогли 
и регионам

Мэр Москвы Сергей 
Собянин поблагодарил 
столичных медиков, ко-
торые несколько месяцев 
работали без отдыха. Он 
отметил, что они первы-
ми в стране начали рабо-
тать с коронавирусом и 
делиться опытом с кол-
легами в регионах.

«Уже в начале пандемии 
было понятно, что побе-
дить инфекцию мож-
но, только объединив 
силы и знания, — напи-
сал он на своей страничке 
«ВКонтакте». — Столич-
ные медбригады отпра-
вились в самые постра-
давшие регионы. Среди 
них —  команды главврача 
больницы в Коммунарке 
Дениса Проценко и док-
тора медицинских наук 
Андрея Мыльникова».

Он привёл слова заме-
стителя главврача Унцу-
кульской больницы Даге-
стана Айшат Магомеда-
лиевой: «Приезд москов-
ских врачей нас очень 
воодушевил и обрадо-
вал. Как будто откры-
лось второе дыхание. Бла-
годаря командной работе 
нам удалось спасти мно-
гие жизни». 

Светлана 
МЕЩЕРЯКОВА

Коронавирус отступает от Москвы
Уже два месяца в столице наблюдается снижение количества заболевших

Город поможет 
работодателям 
тестировать 
сотрудников

Более 5 тысяч рабо-
тодателей Москвы за-
интересовались воз-
можностью принять 
участие в проекте по 
тестированию со-
трудников на анти-
тела к COVID-19. Ра-
ботодатель берёт на 
себя расходы по ор-
ганизации забора 
крови, а исследова-
ние проводится бес-
платно за счёт бюд-
жета города. Об этом 
сообщила замести-
тель мэра Москвы по 
вопросам социаль-
ного развития Ана-
стасия Ракова. 

— В Москве про-
должает набирать 
обороты удобный 
сервис для предпри-
ятий: работодатели 
могут провести те-
стирование своих со-
трудников на антите-
ла, — отметила она. 

Более чем с 600 ор-
ганизациями уже за-
ключён договор, а 
свыше 150 уже про-
тестировали сервис.

Чтобы пройти те-
стирование, работ-
никам не обязатель-
но посещать поли-
клинику. Медицин-
ская бригада может 
приехать на террито-
рию организации в 
удобное время и взять 
анализы на месте.

между тем

Постепенное снятие 
ограничений к всплеску 
заболеваемости не привело

Аг
ен

тс
тв

о 
«М

ос
кв

а»

Коронавирус отступил 
во многом благодаря 
выполнению 
городскими службами 
мер, предписанных 
санитарными врачами
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У
же 1 сентя-
бря на терри-
тории нового 
жилого ком-
плекса, воз-

водимого на месте старо-
го Тушинского аэродрома, 
откроет свои двери недав-
но построенный детский 
сад. На прошлой неделе 
здание осмотрел мэр Мо-
сквы Сергей Собянин. 

Построили инвесторы

Здание детского сада 
на Волоколамском ш., 
71, корп. 3, возвела част-
ная строительная компа-
ния. Мэр Москвы побла-
годарил строителей. 

— Инвесторы строят 
где-то около трети объек-
тов соцкультбыта — это и 
школы, и детские сады. И 
они потом превращают-
ся не в отдельные частные 
анклавы с ценами, кото-
рые недоступны для жи-
телей. Школы принима-
ют детей бесплатно, дет-
ские сады — по тем тари-
фам, которые существуют 
в городе. Так что доплат 
никаких не будет допол-
нительно, — отметил он. 

Сейчас застройщик 
оформ л яет док у мен-
ты, чтобы передать зда-

ние столичному Депар-
таменту образования. 
Новый сад войдёт в со-
став строящейся школы 
№727. В перспективе это 
будет огромный учебный 
комплекс, который смо-
жет принять почти 4,5 ты-
сячи юных москвичей.

 
Жилой комплекс 
вместо 
взлётного поля

Строительство детско-
го сада стартовало в ноя-
бре 2017 года и заверши-
лось через два года. Зда-

ние построили не на пу-
стом месте. Оно стало 
частью проекта комп-
лексного освоения тер-
ритории бывшего Тушин-
ского аэродрома общей 
площадью 124 гектара. 
Всего здесь планируется 
построить 1,8 млн кв. ме-
тров недвижимости.

— Этот детский сад по-
строен в рамках инвести-
ционного проекта. Рядом 
есть большое количе-
ство спортивных объек-
тов, в том числе стадион 
«Спартак», ведётся комп-
лексное благоустройство 

при легающей терри-
тории. Рядом строится 
большой офисный центр 
Ростеха, так что для мно-
гих эта территория будет 
ещё и местом приложения 
труда. Ну и естественно, 
возводятся объекты соц-
культбыта. В будущем 
году, надеюсь, будет от-
крыта школа, — поделил-

ся планами мэр Москвы. 
В новом детсаду есть бас-

сейн 3х7 метров, а комнаты 
для групп оснащены раз-
движными стенами. Ког-
да дети играют, можно рас-
ширить зал для игр за счёт 
спальни и наоборот.

Детсад в Некрасовке 
тоже откроют 
1 сентября

За последние 10 лет в 
Москве построили 283 
детских сада и 98 школ. 
Из них 246 зданий возве-
дены за счёт городского 

бюджета, а 135 — на день-
ги инвесторов. 

Только с начала это-
го года в городе введены в 
эксплуатацию 12 школ и 
детских садов. К примеру, 
в Юго-Восточном округе, 
в районе Некрасовка, за-
кончилось строительство 
нового детсада на 350 мест. 
Сейчас здание на ул. Верто-
лётчиков, 1а, уже провере-
но Мосгосстройнадзором, 
и строители получили до-
кумент, разрешающий вве-
сти детсад в эксплуатацию. 

В трёхэтажном саду для 
каждой группы органи-
зованы игровая комната, 
спальня, раздевалка и бу-
фет. Заниматься физкуль-
турой дети будут в спор-
тивном зале, а разучивать 
песни в современном му-
зыкальном зале. В здании 
также оборудовали каби-
неты психолога, логопеда 
и медсестры. 

На территории вокруг 
сделали площадки для 
прогулок с навесами, 
физкультурную площад-
ку. Здесь также высадили 
64 дерева и 255 кустарни-
ков. В управе Некрасовки 
рассказали, что детский 
сад откроется 1 сентября 
этого года.

Игорь СИБИРЯКОВ

На прошлой неделе на 
портале «Активный граж-
данин» запустили опрос 
о возвращении истори-
ческого названия нашей 
железнодорожной плат-
форме Люблино. В про-
шлом году при запуске 
Московских центральных 
диаметров станцию пере-
именовали в Кубанскую, 
но за неполный год стало 
понятно, что название не 
приживается. 

У нового названия есть 
сторонник и: раньше 
электрички и метро были 
разными транспортны-
ми системами и разли-
чить метро «Люблино» и 
станцию Люблино было 
просто. Но теперь, когда 
диаметры и метро явля-
ются единым целым, на-

личие на карте двух стан-
ций с одним названием 
может запутать пассажи-
ров. Путь между ними не-
близкий — 2 километра, 
20 минут пешком. А зна-
чит, формальные основа-
ния для нового названия 
были. Но всегда ли нуж-
но соблюдать формаль-
ности? А если за привыч-
ным названием стоит не 
только знакомый с дет-

ства топоним, но и исто-
рическое наследие? 

Наша платформа Люб-
лино является историче-
ской, она появилась од-
ной из первых на Курской 
железной дороге. В этом 
году отметили 150 лет со 

дня её открытия: первую 
остановку поезд здесь 
сделал 5 марта 1870 года. 
Станцию построили по 
прошению и на средства 
владельцев усадьбы Люб-
лино для привлечения 
московских дачников. 

Дачный посёлок рос, по-
явилась и станция Люб-
лино-Сортировочное, 
и это положило начало 
формированию города 
Люблино, располагавше-
гося на территории совре-
менных районов Любли-
но и Печатники. Как ви-
дите, за этим названием 
— полтора века истории, 
традиций москвичей. 

Улица Кубанская, по 
имени которой платфор-
му переименовали в про-
шлом году, не являлась 
центральной или парад-
ной улицей, её сложно на-
звать значимым ориенти-
ром для жителей района. 
И нужно ли менять на-
звание, которое являет-
ся символом старой Мо-
сквы, малой родины, на 

название далёкого юж-
ного края? Для многих 
этот вопрос очень важен, 
и в мою приёмную посту-
пало множество обраще-
ний с просьбой вернуть 
старое название станции 
и тем самым сохранить 
историю наших мест. 

Именно поэтому воз-
вращение старого наи-
менования решено было 
вынести на общегород-
ское голосование в «Ак-
тивном граж данине». 
Каждый москвич может 
высказать своё мнение 
по этому вопросу. Про-
шу вас принять участие 
в этом голосовании. Для 
того чтобы принять такое 
решение, нужно опирать-
ся на мнение всех заинте-
ресованных жителей. 

Елена Николаева: хранить историю можно по-разному слово депутату

Здание сада 
рассчитано 
на 220 ребят

Есть бассейн, 
и стены двигаются
Новый детский сад в Покровском-Стрешневе 
откроется осенью

Станция Люблино в конце XIX века

Бассейн в детском саду 
на Волоколамском шоссе

Детский сад построили за два года

m
os

.ru
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Н
а с т у п и л о 
лето, и в дома 
моск ви чей 
снова пере-
стаёт посту-

пать горячая вода. Заме-
ститель главного инже-
нера компании «МОЭК» 
Сергей Крохин расска-
зал, почему это неизбежно. 

1Зачем её 
отключают?

В нашей стране работает 
централизованная систе-
ма снабжения домов ком-
мунальными услугами. В 
частности, воду, поступаю-
щую в батареи, греют толь-
ко на крупных тепловых 
станциях. Затем теплоно-
ситель поступает в трубы.

— Москва — большой 
город, и ТЭЦ удалена от 
жилого дома на несколь-
ко километров. По доро-
ге воду надо подогреть. 
Это делают на тепловых 
пунк тах. Только после 
этого вода идёт в бата-
реи, — поясняет Крохин. 

Оборудование может 
выйти из строя. Чтобы 
этого не случилось, сис-
тему надо вовремя ремон-
тировать. Лучше это сде-
лать летом, чем зимой. 

В Европе ситуация иная: 
в каждом доме есть свой 
котёл, газовый или элек-
трический. Воду летом там 
не отключают, но «комму-
налка» обходится дороже. 

2А может, 
не надо?

— К сожалению, со-
всем отказаться от от-
ключения горячей воды 

не получится. Даже са-
мые надёжные — поли-
мерные — трубы имеют 
свой срок службы, — го-
ворит инженер. 

По нормативу один мо-
сковский дом остаётся ле-
том без горячей воды на 
10 суток. Но это не так 
долго, как раньше. 

— Многие уже забы-
ли, что до 2011 года горя-
чую воду отключали на 
14 дней, а ещё раньше, до 
2003-го, москвичи оста-
вались без таких удобств 
21 день, — напоминает 
Крохин.

3Почему 
так долго?

Дома, тепловые пунк-
ты, а также все трубы в 
Москве разделены на 650 
участков. Каждый из них 
ремонтируют отдельно и 
на проверку каждого как 
раз и нужно 10 дней.

— Минимум полдня 
уходит на охлаждение 
труб, ведь рабочая тем-
пература теплоносителя 
летом — 75-77 градусов. 
Именно поэтому горячая 
вода в кране пропадает не 
сразу, — говорит Крохин. 

После этого специали-
сты нагнетают в трубы 
воздух, создавая там из-
быточное давление. Так 
проверяется надёжность 
сварных швов и запорной 
арматуры. Места, где дав-
ление падает, проверяют. 
Там, где появляется течь, 
делают ремонт. 

На Юго-Востоке Мо-
сквы в этом году прове-
рят 2151 километр труб 
горячего водоснабжения.

4 В какие числа 
воды не будет?

График отключения 
не является секретом. 
Управляющая компания 
заблаговременно долж-
на вывесить объявление 

на информационной до-
ске подъезда. Также лю-
бой человек может само-
стоятельно узнать сроки 
ремонта в Интернете. 

— На портале «МОЭК 
Онлайн» есть строка, 
куда можно вписать свой 
адрес. После этого поя-
вится информация с да-
тами начала и конца от-
ключения горячей воды, 
— объясняет инженер.

Такой же сервис работа-
ет на официальном пор-
тале мэра Москвы mos.
ru и в мобильном прило-
жении «Госуслуги Мо-
сквы». К примеру, в доме 
131, корп. 4, на Волго-
градском проспекте ре-
монт уже идёт. Он начал-
ся 6 июля и продлится до 
15-го. А в доме 4 на улице 
Недорубова горячую воду 
отключат с 15 до 25 июля. 

5 Что надо сделать 
сначала?

Когда идёт летний ре-
монт системы водоснаб-
жения, стоит полностью 
перекрыть вентиль на 
трубе, по которой идёт 
горячая вода. 

Во время работ в систе-
ме какая-то вода всегда 
остаётся. Если случай-
но открыть кран горя-
чей воды, оттуда может 
политься холодная, а по 
счётчику вам придёт-
ся заплатить за неё как 
за горячую. Это лишние 
расходы. 

Для тех, кто платит по 
нормативу, это не так ак-
туально. 

Игорь 
СИБИРЯКОВ

10 дней придётся потерпеть 
Пять наивных вопросов об отключении горячей воды

График профилактических 
работ есть на сайте МОЭК

жкх

Председатель Комитета Со-
вета Федерации по социальной 
политике депутат Мосгордумы 
Инна Святенко считает, что в 
городе будет полезно создать 
портал для онлайн-консульта-
ций граждан по вопросам тру-
дового законодательства. 

— На протяжении несколь-
ких месяцев я провожу при-
ёмы граждан в формате он-
лайн. Во время дистанцион-
ного тематического приёма, 
организованного по инициа-
тиве секретаря генсовета пар-
тии «Единая Россия» Андрея 
Турчака, посвящённого защи-

те трудовых прав граждан, жи-
тели не только озвучили воп-
росы, волнующие их, но и 
выступили с инициативами в 
данной сфере. Например, за-
явительница из моего избира-
тельного округа, района Ма-
рьино, высказалась о необхо-
димости создания городского 
портала, на котором будет ор-
ганизовано в режиме реально-
го времени онлайн-консуль-
тирование граждан по вопро-
сам трудового законодатель-
ства. Считаю, что это было бы 

полезно для многих, и уже на-
правила обращение в Департа-
мент труда и социальной за-
щиты города Москвы, — ска-
зала Инна Святенко.

Депутат отметила, что во 
время режима самоизоляции 
многие компании и организа-
ции столкнулись с проблемой 
оформления правовых отноше-
ний с сотрудниками из-за от-
сутствия нормативной право-
вой базы. 

— Учитывая данные обсто-
ятельства, Мосгордумой в по-

рядке законодательной ини-
циативы на рассмотрение 
Государственной думы был 
внесён проект федерального 
закона «О внесении измене-
ний в статью 57 Трудового ко-
декса Российской Федерации». 
Данный документ закрепляет 
норму, когда в трудовом дого-
воре может предусматриваться 
возможность временного или 
частичного выполнения со-
трудником своей работы в дис-
танционной форме, — уточни-
ла она. 

слово депутату Инна Святенко: «Портал для консультаций 
по вопросам трудового права будет полезен москвичам»

вопрос — ответ 
Как рассчитывают 
субсидию 
на оплату ЖКУ?

Как рассчиты-
вается субси-
дия на оплату 

жилищно-коммунальных 
услуг?

Светлана, Батайский пр., 1

— Расчёт субсидии индиви-
дуален в каждом случае. Но 
есть общие правила. В Мо-
скве семья может рассчиты-
вать на субсидию, если тра-
тит на оплату жилищно-ком-
мунальных услуг (ЖКУ) бо-
лее 10% совокупного дохода, 
— сообщили в пресс-службе 
центров госуслуг.

Для семей с доходом на 
каждого члена выше прожи-
точного минимума расчёт де-
лают по специальной форму-
ле. Например, субсидия для 
семьи из четырёх человек с 
общим доходом 80 тыс. руб-
лей (собственников, оплачи-
вающих взносы за капремонт) 
составит 5783,6 рубля.

Для расчёта общего дохода 
складывают доходы всех чле-
нов семьи (до вычета налогов) 
за последние шесть месяцев 
(зарплата, выплаты на детей, 
алименты, стипендии и т.д.). По-
лученную сумму делят на шесть 
и сравнивают с максимальным 
доходом (до вычета налогов) 
для определённого состава се-
мьи, позволяющим претендо-
вать на субсидию. Эта инфор-
мация есть на сайте Городско-
го центра жилищных субсидий.

Подать заявление на по-
лучение субсидии можно в 
центре госуслуг или на сай-
те mos.ru.

— Узнать, какие документы 
для этого потребуются в каж-
дом конкретном случае, мож-
но в центрах госуслуг, — уточ-
нили в пресс-службе.

Анна ФОМИНА

Центры госуслуг Москвы: 
(495) 777-7777.
Городской центр 
жилищных субсидий: 
subsident.ru
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На Ферганском привели в порядок 
спортплощадку 

У нас во дворе 
сломано 
ограждение на 

спортплощадке и 
повреждено резиновое 
покрытие. Также 
просим починить ручки 
калитки. 

Эдуард, 
Ферганский пр., 14, корп. 2

Резиновое покрытие 
на спортплощадке во 
дворе 14-этажной баш-
ни на Ферганском проез-
де приведено в порядок, 
все неровности и повреж-
дения заделаны. Об этом 
сообщили в управе рай-
она Выхино-Жулебино.

— Также работники 
ГБУ «Жилищник» заме-
нили сломанные секции 
ограждения, — добави-
ли в управе. — На калит-
ку с обеих сторон поста-
вили новые ручки, она 
открывается и закры-
вается без затруднений.

Заниматься на спорт-
площадке можно с ран-
него утра до позднего ве-
чера.

Марина МАКЕЕВА

Управа района 
Выхино-Жулебино: 
Рязанский просп., 64,
корп. 2, тел. (495) 376-4686. 
Эл. почта: vh@mos.ru

В подъезде не 
закрывается 
ковш мусоропро-

вода, оттуда вылетает 
мелкий мусор, нужно 
срочно прочистить ствол. 
Просьба устранить 
проблему.

Марина, 
ул. Душинская, 14

— Мусоропровод в доме 
14 на Душинской улице 
находится в исправном 
состоянии, неприятный 
запах отсутствует, — со-
общили в управе района 
Лефортово. — Сотруд-

ники «Жилищника» от-
ремонтировали ковш, 
теперь он свободно от-
крывается и плотно за-
крывается. Также ствол 
мусоропровода промы-
ли дезинфицирующими 
средствами.

Маргарита ИВАНОВА

Управа района Лефортово: 
пр. Завода «Серп и Молот», 
10, тел. (495) 362-8630. 
Эл. почта: lefortovo@uvao.
mos.ru. 
ГБУ «Жилищник района 
Лефортово»: ул. 2-я 
Кабельная, 4, 
тел. (495) 362-2387. 
Эл. почта: oolefortovo@mail.ru

Разбито стекло 
павильона на 
остановке 

рядом с нашим домом. 
Просьба навести 
порядок. 

Андрей, 
ул. Юных Ленинцев, 14 

Разбитое стек ло на 
остановке «Улица Малы-
шева», где останавлива-

ются автобусы №861, 530 
и троллейбус №27, на-
правляющиеся к Волж-
скому бульвару, замени-
ли новым. Об этом со-
общили в Департаменте 
транспорта и развития 
дорожно-транспортной 
инфраструктуры г. Мо-
сквы.

— Остекление задней 
стены павильона вос-

становлено, — добавили 
в транспортном ведом-
стве. — Пассажиры мо-
гут ожидать автобусы и 
троллейбус в комфорт-
ных условиях. 

Марина МАКЕЕВА 

Контакт-центр «Московский 
транспорт»: (495) 539-5454. 
Оставить сообщение можно 
на сайте: transport.mos.ru

На остановке в Текстильщиках 
заменили стекло 

На лестничной площадке 5-го 
этажа несколько дней вечером 
не горит свет, не видно 

замочную скважину. Когда заменят 
лампы?

Дарья, Орехово-Зуевский пр., 2, подъезд 2

Освещение в доме 2 на Орехово-Зу-
евском проезде восстановлено.

— Сотрудники «Жилищника» заме-

нили лампы на 5-м этаже 2-го подъез-
да, — сообщили в управе Нижегород-
ского района. 

Маргарита 
ИВАНОВА

Управа Нижегородского района: 
ул. Нижегородская, 58, корп. 1, тел. (495) 
678-8079. Эл. почта: nizhegorodka@mos.ru.
ГБУ «Жилищник Нижегородского района»: 
ул. Нижегородская, 58, корп. 2, тел. (495) 
671-6263. Эл. почта: dez_nizegor@mail.ru

На фасаде не 
горит табличка 
с адресом и 

номером дома. Недавно 
ночью вызывали скорую, 
пришлось выйти встре-
чать к торцу дома, 
чтобы машина быстрее 
подъехала в нужное 
место.

Максим, Волгоградский 
просп., 131, корп. 4

— Сейчас световая 
табличка с названи-
ем улицы и номером 
дома на Волгоградском 
проспекте, 131, кор-
пус 4, горит. Работни-
ки «Жилищника» про-
верили световую кон-
ст ру к цию, замени ли 
неисправные элемен-
ты, почистили и по-

мыли указатель, — со-
общили в управе райо-
на Кузьминки. — Сей-
час адресная табличка 
хорошо видна в тёмное 
время суток.

Анна 
ФОМИНА

Управа района Кузьминки: 
ул. Юных Ленинцев, 66, 
корп. 2, тел. (499) 742-0411. 
Эл. почта: uprava-kuzminki@
mos.ru.
ГБУ «Жилищник района 
Кузьминки»: ул. Фёдора 
Полетаева, 32, корп. 6, тел. 
(495) 379-8636. Эл. почта: 
kuzminki.gbu@mail.ru

В доме на Душинской 
продезинфицировали 
мусоропровод

Адресная табличка на доме 
в Кузьминках снова светится

В подъезде дома в Нижегородском 
восстановили освещение

Задавайте вопросы, 
предлагайте 
темы для публикаций
ПИШИТЕ НАМ: uvkurier@mail.ru, 
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ:  (495) 681-3645К калитке приделали 

новые ручки

Все неровности 
и повреждения заделаны

Табличку отремонтировали

Остановочный павильон 
с новым стеклом

Яр
ос

ла
в 

Чи
нг

ае
в

Яр
ос

ла
в 

Чи
нг

ае
в

Яр
ос

ла
в 

Чи
нг

ае
в

Яр
ос

ла
в 

Чи
нг

ае
в



9июль 2020  №27 (890)    Юго-Восточный Курьер   www.uv-kurier.ru транспорт

Выехал на встречку 
на Волжском бульваре

3 июля в двенадцатом часу 
ночи таксист на «Шкоде Рапид» 
следовал по Волжскому бульва-
ру. Напротив дома 53, где до-
рога изгибается влево, он не 
справился с управлением, вы-
ехал на встречную полосу, и 
такси столкнулось с ехавшим 
навстречу автомобилем «Хон-
да CR-V». При столкновении 
31-летняя пассажирка «Шко-
ды» получила перелом пред-
плечья, а 50-летняя женщина, 
управлявшая «Хондой», — пе-
реломы рёбер. Пострадавших 
госпитализировали. Оказалось, 
что 44-летний таксист управлял 
«Шкодой» в нетрезвом состо-
янии: анализ показал уровень 
алкоголя в два с лишним раза 
выше допустимого. Теперь ему 
грозят лишение прав и крупный 
штраф. Конкретное наказание 
определит суд.

На МКАД столкнулись 
три автомобиля

5 июля во втором часу 
ночи 57-летний водитель 
такси «Киа Оптима» ехал 
по внешнему кольцу МКАД. 
На 10-м километре он вре-
зался в другой таксомотор 
— «Хёндай Солярис», сто-
явший здесь из-за столкно-
вения с автомобилем «Воль-
во», произошедшего за чет-
верть часа до этого.

Как объяснил позже поли-
цейским водитель «Киа», ему 
показалось, что «Солярис» не 
стоит, а движется (водитель 
«Киа» к моменту ДТП был за 
рулём уже 11 часов). Если в 
первом столкновении (с участи-
ем «Соляриса» и «Вольво») ни-
кто не пострадал, то во втором 
травмы получила 30-летняя 
пассажирка «Киа». Женщину 
госпитализировали. Водителя 
«Киа» за нарушение ПДД ош-
трафовали на 1500 рублей.

Не пропустил скутер 
на Краснодонской

7 июля в одиннадцатом 
часу утра 39-летний мужчи-
на, управляя автомобилем 
«Форд Фокус», двигался по 
Краснодонской улице. Пово-
рачивая налево во двор дома 
18, он не пропустил встреч-
ный скутер «Ямаха Гир». 
Произошло столкновение, 
при котором 36-летний ску-
терист получил перелом го-
лени (защитной мотоэкипи-
ровки на водителе не было). 
Скорая доставила постра-
давшего в 68-ю больницу. 
Водителю «Форда» выписа-
ли штраф 500 рублей за то, 
что он не пропустил транс-
порт, водитель которого 
имел право проехать пер-
вым.

ОГИБДД УВД по ЮВАО
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Новости округа в бесплатном мобильном приложении 
«Юго-Восточный курьер» для смартфона!

В Google Play:                             В App Store:

Приложение — 
это быстрый доступ
 к информации 
о событиях в округе,
 к интересным 
статьям 
о жителях ЮВАО,
 к афише 
на выходные,
 к электронному 
архиву газеты «Юго-
Восточный курьер».

Сканируй QR-код 
и скачивай приложение

Не принесли очередной 
номер газеты? Звоните! 
Телефон отдела доставки
(495) 681-3970

В
се слышали, 
что пользо-
вание карше-
рингом по чу-
жим аккаун-

там наказуемо. Но отку-
да их берут и могут ли 
украсть ваш? 

Учил жену водить

В районе Люблино уро-
женец ближнего зарубе-
жья, взяв в аренду «Мер-
седес», посадил за руль 
жену, не имевшую ни 
прав, ни опыта вожде-
ния. Как позже объяс-
нил мужчина, он хотел 
научить супругу управ-
лять автомобилем. Мощ-
ная машина разогналась 
моментально: не успел го-
ре-инструктор вмешать-
ся, как «Мереседес» на-
летел на бетонный забор. 
Обошлось без серьёзных 
травм, но кузов восста-
новлению не подлежит. 
Сумма ущерба получи-
лась просто колоссаль-
ной!

— Этот клиент рас-
плачивался с нами око-
ло двух лет, — вспомина-
ет Екатерина Макарова, 
сооснователь каршерин-
говой компании.

Помимо компенсации 
ущерба, мужчина запла-
тил и штраф за переда-
чу управления другому 
лицу — 150 тыс. рублей, 
эта сумма известна зара-
нее: она прописана в до-
говоре и зависит от мо-
дели.

По словам Макаровой, 
подавляющее большин-
ство неприятностей опе-
раторам каршеринга — и 
самим себе! — доставля-

ют сейчас именно те, кто 
добровольно передаёт 
другим авто, арендован-
ное на своё имя, а слу-
чаи продажи в Интерне-
те действующих карше-
ринг-аккаунтов практи-
чески сошли на нет.

Только селфи!

Раньше продавцы ак-
каунтов добывали ком-
плекты данных — ФИО, 
копию паспорта и прав, 
фото — из разных источ-

ников, не связанных с 
арендой авто: владельцы 
этих данных сообщали их 
при попытках устроить-
ся на работу, обращении 
в банк, страховую компа-
нию и т.д. Проблему ре-
шили просто. Теперь при 
регистрации аккаунта 
приложение не позволя-
ет использовать фото из 
галереи: годится толь-
ко селфи, которое нужно 
сделать здесь и сейчас! На 
фото должно быть видно 
лицо, а рядом — разво-

рот паспорта с фамилией 
и фотографией. Гаран-
тия того, что регистра-
цию осуществляет дей-
ствительно владелец дан-
ного паспорта, практиче-
ски полная. 

Просто развод

А как же объявления 
о продаже, которые вы-
даёт любой поисковик и 
сегодня? Суммы неболь-
шие: в пределах 1-3 тыс. 
рублей за любое авто лю-
бого оператора. Всё про-
сто: это развод на деньги и 
ничего больше. В этом не-
давно убедился мой сосед, 
лишённый прав за выезд 
на встречку. Нашёл сайт 
по продаже аккаунтов, 
после перечисления 1500 
рублей на указанный ко-

шелёк получил на почту 
логин и пароль. Вот толь-
ко с их помощью так и не 
удалось открыть ни одну 
машину. На звонок по 
указанному на странице 
номеру телефона никто 
не отвечал, а вскоре ис-
чез и сам сайт.

— Практически все 
«продавцы» аккуантов 
сейчас действуют имен-
но по такой схеме, — го-
ворит Юрий Николаев, 
издатель проекта «Тру-
шеринг» (truesharing.ru). 
— Они пользуются тем, 
что, не получив на выхо-
де ничего, покупатели не 
могут пожаловаться.

Сами виноваты

Тем не менее в Интер-
нете встречаются жало-
бы типа: у меня списали 
деньги за поездку, кото-
рую я не совершал. В чём 
может быть причина?

— Однажды спустя час 
после благополучного 
окончания поездки мне 
позвонили из каршерин-
говой компании, потре-
бовав вернуться на место 
ДТП, которое я якобы со-
вершил, — рассказывает 
Николаев. — Хорошо, что 
я находился в это время в 
гостях и многочисленные 
свидетели подтвердили, 
что я тут ни при чём. Ока-
залось, я не проверил, что 
машина закрылась, и зло-
умышленники успели на 
ней покататься и попасть 
в аварию.

Так что перед уходом 
всегда проверяйте, что 
машина действительно 
закрыта. 

Василий ИВАНОВ

Когда каршеринг не в радость
Как избежать неприятностей при аренде автомобиля

Продажа в Интернете 
действующих каршеринг-
аккаунтов практически 
сошла на нет

Се
рг

ей
 К

ор
су

н



10    www.uv-kurier.ru   Юго-Восточный Курьер   июль 2020  №27 (890)   

В 
будний день 
на оживлён-
ном Третьем 
транспортном 
кольце води-

тели заметили растерян-
ную девочку лет один-
надцати. Она не зна-
ла, куда идти, и с тру-
дом отвечала на вопросы.

Свой адрес 
назвать не могла

— Мы с водителем еха-
ли по Волгоградскому 
проспекту, — говорит 
старший инженер 1-го 
полка полиции Дамир 
Умяров, — и тут нас оста-
новил мужчина. Расска-
зал, что на ТТК встретил 
ребёнка без взрослых и 
не знает, что делать. Свой 
адрес и имена родителей 
девочка назвать не могла, 
была напугана. Мы от-
везли её в ОМВД по рай-
ону Печатники.

Уже в полиции устано-
вили личность ребёнка, 
нашли родителей и верну-
ли её домой. Оказалось, де-
вочка страдает  аутическим 
расстройством.

Похожий случай произо-
шёл в Москве осенью: па-
трульные ГИБДД замети-
ли на тротуаре трёхлетне-
го малыша без взрослых. 
Они отвезли его в поли-
цию, куда за ним приехала 
мама. Тогда же прохожие и 

полицейские вернули в се-
мью четырёхлетнего ребён-
ка, пропавшего в парке на 
Северо-Западе столицы. 

Большинство 
находят 
в первые сутки

В столичную полицию 
с начала года было пода-
но более 2700 заявлений 
о пропавших детях, а в 
2019 году в Москве пропа-

ло 7300 детей. Такие циф-
ры публикует сайт город-
ского Департамента тру-
да и социальной защиты 
со ссылкой на президента 
фонда «Поиск пропавших 
детей» Дмитрия Второва. К 
счастью, большинство де-
тей находят в первые сутки.

Чаще всего родители 
и дети теряют друг дру-
га из виду на прогул-
ке. Подростки уходят из 
дома сами, например, по-
сле ссоры с родителями. 

— Важно, чтобы во 
время прогулки ребёнок 
всегда был на глазах у ро-
дителей, — поясняет ко-
ординатор фонда «Поиск 
пропавших детей» Ма-
рьяна Шевцова. — Бы-

вает, что дети уезжают 
на самокате или на вело-
сипеде слишком далеко, 
теряют из виду родите-
лей или родители разре-
шают малышу идти по-
зади себя. Он отвлекает-
ся и не успевает заметить, 
куда свернула мама. 

Подойдите 
и просто спросите

На улице надо подойти 
к ребёнку при малейшем 
подозрении, что с ним 
что-то не так, даже если 
он не плачет и не просит 
о помощи.

— Просто подойдите 
и спросите: «У тебя всё в 
порядке?» — говорит Ма-

рьяна Шевцова. — Я сама 
часто так делаю. К сча-
стью, пока на потеряшек 
не натыкалась. Если ваши 
опасения подтвердились, 
главное — никуда не уво-
дите ребёнка! В моей 
практике были случаи, 
когда потерявшихся де-
тей забирали сердоболь-
ные прохожие: поесть, 
погреться, переночевать. 
Ждали, что родители объ-
явятся сами, а те не знали, 
где их искать. Так делать 
нельзя, лучше позвоните 
по тел. 112 или 102, вызо-
вите полицию и ждите её 
на месте. Вполне возмож-
но, мама ребёнка прибе-
жит раньше всех.

Анна ЩЕРБИНИНА 

безопасность

В Печатниках вернули 
домой потерявшегося 
ребёнка

Один не дома
Встретив на улице ребёнка без взрослых, не проходите мимо

В Южнопортовом 
обокрали магазин

В полицию поступило со-
общение о хищении из мага-
зина: посетительница вынес-
ла из торгового зала товар на 
общую сумму 2852 рубля. В 
результате поисков полицей-
ские задержали по подозре-
нию в краже 38-летнюю при-
езжую. Сейчас она находит-
ся под подпиской о невыезде, 
возбуждено уголовное дело.

В Выхине-
Жулебине 
продали 
чужую машину

В территориальный отдел 
полиции обратилась 72-лет-
няя жительница Выхина-Жу-
лебина. Женщина рассказа-
ла, что попросила знакомого 
отремонтировать свою маши-
ну. Тот забрал автомобиль и 
под разными предлогами не-
сколько раз откладывал его 
возврат, а потом перестал 
выходить на связь. Полицей-
ские разыскали его и выясни-
ли, что чужую машину он про-
дал, а деньги потратил. Муж-
чину поместили под домаш-
ний арест, возбуждено дело 
по статье «мошенничество».

В Некрасовке 
поймали 
наркодилеров

В ходе оперативно-ра-
зыскных мероприятий поли-
цейские задержали на 1-й 
Вольской улице двоих подо-
зреваемых в попытке сбы-
та наркотиков — 21-летнего 
приезжего и москвичку 42 
лет. При личном досмотре у 
них нашли 18 свёртков, со-
держимое которых отпра-
вили на экспертизу. Иссле-
дование показало, что это 
наркотик — метилэфедрон 
общей массой 38 г. Возбуж-
дено уголовное дело.

Анна ЩЕРБИНИНА 

хроника  >>
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ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ: 
(495) 681-3645

Подойдите к ребёнку без родителей, 
даже если он не плачет и не просит о помощи
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Н
ы н е ш н е е 
лето д л я 
многих де-
тей и их ро-
дителей вы-

далось сложным. Из-за 
пандемии коронавиру-
са в первой половине се-
зона детские лагеря и са-
натории были закрыты. 
Открыться они должны 
только после 15 июля, а 
работать будут со мно-
жеством ограничений.

Уехать на море 
не получится

Роспотребнадзор ут-
вердил новые санитар-
но-эпидемиологические 
правила для детских ла-
герей.

— В этом году мак-
симально допустимая 
наполняемость отря-
дов должна быть не бо-
лее 50%, — объясняет 
Юлия Ларина, началь-
ник Территориального 
отдела Управления Рос-
потребнадзора по г. Мо-
скве в ЮВАО. — Кроме 
того, родительские дни, 
а также приезд артистов 
и других гостей пока за-
прещены.

Дети, живущие в сто-
лице, смогут отдыхать 
только в Московской об-
ласти. Связано это с тем, 
что проезд детей до ла-
геря возможен только на 
автомобиле, перемеще-
ние групп детей на поез-
дах и самолётах пока за-
прещено. 

Юлия Ларина так-
же отметила, что ради 
безо пасности детей весь 
персонал сдаёт тест на 
COVID не позднее чем 

за 72 часа до начала сме-
ны. А у всех детей медра-
ботники будут измерять 
температуру два раза в 
день. Если у воспитан-
ника лагеря заподозрят 
ОРВИ, его изолируют до 
приезда врачебной бри-
гады и родителей.

Есть ещё и масса дру-
гих требований. Дезин-
фек ци я помещений, 
установка антисептиков, 

в частности в столовой и 
в туалетных комнатах. 
Кровати должны быть 
расставлены с соблюде-
нием дистанции 1,5 ме-
тра, а контакты между 
детьми из разных отря-
дов необходимо мини-
мизировать.

— Проведение общела-
герных мероприятий за-
прещается, а все актив-
ности должны прохо-

дить на свежем воздухе. 
Важно, что перед поезд-
кой родители должны бу-
дут представить справку 
о том, что ребёнок не со-
стоял в контакте с боль-
ным COVID-19, — про-
должает Юлия Ларина. 

Действие 
сертификатов 
для многодетных 
продлили

Детям-сиротам, де-
тям с инвалидностью и 
ещё нескольким катего-
риям полагаются льгот-
ные путёвки на отдых. 
В этом году из-за панде-

мии отдых детей-льгот-
ников приостановлен до 
31 июля 2020 года вклю-
чительно.

Детям из многодетных 
и малообеспеченных се-
мей полагаются серти-
фикаты. Срок их дей-
ствия из-за пандемии 
продлили до 31 октября 
2021 года.

— С помощью серти-
фиката можно полно-
стью или частично опла-
тить путёвку в детский 
лагерь или организацию 
совместного отдыха у 
партнёров Мосгортура, 
их список есть на сай-
те mosgortur.ru в разделе 
«ЛОК-20», при этом гео-
графия отдыха не огра-
ничена. Номинал серти-
фиката составляет 30 ты-
сяч рублей, — пояснила 
Наталья Ларина, началь-
ник отдела по связям с 
общественностью ГАУК 
«Мосгортур».

Сверьтесь 
с реестром

— Рекомендуем ро-
дителям перед покуп-
кой путёвки проверить, 
включён ли выбранный 
ими лагерь в реестр орга-
низаций детского отды-
ха, — советуют в Мосгор-
туре. — Если этого лаге-
ря не оказалось в реестре, 
его деятельность может 
быть незаконна, а пребы-
вание в нём может стать 
опасным для ребёнка.

Реестр опубликован на 
сайте Мосгортура в раз-
деле «Родителям/Дет-
ский отдых». 

Елизавета БОРЗЕНКО, 
Светлана МЕЩЕРЯКОВА

Отдых с ограничениями

Юные москвичи 
смогут отдохнуть 
в Московской области

Как будут этим летом работать детские лагеря

В соответствии с порядком, регламен-
тированным «Положением об оценке 
воздействия намечаемой хозяйствен-
ной и иной деятельности на окружаю-
щую среду в Российской Федерации» 
(утв. приказом Госкомприроды РФ 
№372 от 16.05.2000), на территории рай-
она Люблино проводятся обществен-
ные обсуждения по материалам про-
ектной документации «Многоуровне-
вые транспортные развязки на пересе-
чении МКАД с улицей Верхние Поля 
и на пересечении МКАД с улицей Ка-
потня с необходимой для их функцио-
нирования реконструкцией МКАД на 
участке от Бесединского шоссе до Ко-
синского шоссе». 2-й этап.

Проектными решениями предусма-
тривается реконструкция транспортной 
развязки на пересечении МКАД с ули-
цей Верхние Поля со строительством 
искусственных сооружений, проклад-
кой и перекладкой инженерных ком-
муникаций. 

При реализации проектных реше-
ний по реконструкции участка улицы 
Верхние Поля затрагивается террито-
рия ООПТ «Природно-исторический 
парк «Кузьминки-Люблино».

Заказчиком выступает:
ГКУ «Управление дорожно-мостово-

го строительства»,
генеральным проектировщиком — 

ООО «ГОРКА».

Разработка осуществляется на осно-
вании:

государственного контракта от 
22.08.2019 №0173200001419000942.

Органом, ответственным за организа-
цию проведения общественных обсуж-
дений по объекту, является управа рай-
она Люблино г. Москвы.

Предполагаемая форма общественно-
го обсуждения: в форме опроса обще-
ственного мнения.

Предполагаемая форма представ-
ления замечаний и предложений: ре-
гистрация мнения общественности 
в письменном виде, фиксируемого в 
опросных листах.

Информационные материалы к про-

екту и опросные листы доступны с 8.00 
13.07.2020 до 23.59 13.08.2020 в элек-
тронном виде на официальном сай-
те управы района Люблино г. Москвы 
lublino.mos.ru (далее — официальный 
сайт) в разделе «Общественные обсуж-
дения».

Принятие от граждан и обществен-
ных организаций письменных замеча-
ний и предложений по проектной доку-
ментации обеспечивается ООО «ГОР-
КА» в течение 30 дней после окончания 
общественного обсуждения по эл. почте 
a.sidorov@progress-pk.com.

Ответственное лицо от проектиров-
щика: Сидоров Александр Николаевич, 
тел. (495) 662-9493 (533).

официально
Оповещение о проведении общественных обсуждений

Открылись 
комнаты прохлады 
в центрах 
соцобслуживания

Передохнуть от устано-
вившейся в столице жары 
люди старшего возрас-
та могут в открывшихся 
на базе территориальных 
центров социального об-
служивания ЮВАО ком-
натах прохлады. Они от-
крыты с понедельника по 
четверг с 9.00 до 20.00, по 
пятницам с 9.00 до 18.45, 
по субботам с 9.00 до 16.00.

В помещениях уста-
новлены кондиционеры, 
имеются кулеры с водой 
и телевизор. Но в связи с 
сохранением в столице 
неблагоприятной эпиде-
миологической ситуации 
посетителям необходимо 
соблюдать масочный ре-
жим и социальную дис-
танцию (для этого кресла 
в помещениях расставле-
ны на расстоянии 1,5 ме-
тра друг от друга). За са-
мочувствием посетителей 
будут следить соцработ-
ники, они же расскажут 
гостям о поведении во 
время жары.

Наталья Гончарова

соцзащита

Не принесли 
очередной 
номер газеты? 
Звоните! 
Телефон 
отдела 
доставки

(495) 
681-3970

Максимально допустимая 
наполняемость отрядов 
не более 50%
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Житель Выхина-Жуле-
бина заслуженный артист 
России Григорий Фирсов 
коллекционирует… вер-
блюдов. Не живых, ко-
нечно, а игрушки, ста-
туэтки, изображения... 
Сейчас в коллекции при-
мерно тысяча экспонатов, 
актёр так её и назвал — 
«Тысяча и один верблюд».

Началось увлечение в 
1981 году с романтиче-
ской истории. 

— Я был на гастролях с 
театром «На Красной Пре-
сне» в Томской области. В 
спектакле, поставленном 
по роману Чингиза Айт-
матова «И дольше века 
длится день...», у меня 
было две роли — манкур-
та и верблюда Каранара. Я 
был молодым, красивым, 
накачанным и уже к тому 
времени женатым. Как-то 
одна из актрис после спек-
такля подошла ко мне и со 
словами, что она мечтала 
бы выйти за меня замуж, 
подарила мне трогатель-
ного игрушечного пласт-
массового верблюжонка 
с ножками на резиночках 
и добавила: «Ты забудешь 
меня, моё имя, но ты бу-

дешь собирать верблюдов, 
пока любишь свою жену». 
Это прозвучало как цы-
ганское пророчество. Я 
до сих пор пополняю свою 
коллекцию.

Как-то в Будапеште в 
магазине колониальных 
товаров актёр приобрёл 
календарь майя, изобра-
жавший верблюда. Есть 
верблюд, изготовленный 
в советское время на Ле-
нинградском фарфоро-
вом заводе. За всю исто-
рию предприятия это 
была единственная пар-
тия верблюжьих статуэ-
ток. Однажды актёру по-
дарили картину казах-
ского художника «Вер-
блюды», написанную на 
коже верблюда.

Не удивительно, что 
это животное стало та-
лисманом актёра. Пода-
ренный ему серебряный 
кулон в виде верблюда 
Григорий снимает, толь-
ко если он не вписывается 
в концепцию роли. Кста-
ти, последний из экзем-
пляров коллекции — вер-
блюд, украшенный кри-
сталлами Сваровски.

Ирина КОЛПАКОВА

Актёр Губернского 
Григорий Фирсов 
коллекционирует верблюдовЖ

итель Вы-
хина-Жуле-
бина фото-
граф Вале-

рий Евстигнеев — лич-
ность в своих кругах 
довольно известная. 
Член Союза фотоху-
дожников России, по-
чётный работник куль-
туры. В своё время он 
фотографировал Юрия 
Гагарина, Аркадия Рай-
кина, Владимира Вы-
соцкого, Леонида Гай-
дая, Зураба Церетели и 
других известных людей. 

На съёмку 
к космонавту

Интерес к фотогра-
фии у него возник, ког-
да он был совсем маль-
чишкой. Первый фото-
аппарат у Валерия по-
явился в 15 лет. 

— Новая техника 
буквально подогрева-
ла руки, — вспомина-
ет он, — хотелось всё и 
всех фотографировать. 
Я с ней не расставал-
ся. И тут случай. Сосед-
фотограф попросил по-
снимать городскую кон-
ференцию вместо него. 
Для пятнадцатилетне-
го парня, каким я тогда 
был, эта фраза прозву-
чала магически. Конеч-
но, хочу! Я и не предпо-
лагал, что еду на съём-
ку первого космонав-
та мира! Так как у меня 
не было удостоверения, 
в сам зал конференции 
меня не пустили, я ожи-
дал в фойе. И тут объяв-
ляется перерыв, из зала 
выходит Юрий Гагарин 
и идёт прямо на меня. Я 
сначала оторопел, а по-
том выхватил камеру 
и давай снимать, пока 
другие фотографы меня 
не оттеснили. Несколь-
ко кадров успел отснять! 

Высоцкого 
тогда мало кто 
знал в лицо

Вскоре юного фото-
графа приняли в знаме-
нитый тогда фотоклуб 

«Новатор», где он стал 
оттачивать своё мастер-
ство. Валерия стали при-
глашать на фотосъёмки 
мероприятий, премьер 
фильмов в кинотеатрах, 
театрах.… Так, в 1969 
году его пригласили по-
снимать на Московском 
кинофестивале. 

— Тогда все замер-
ли в ожидании приезда 
Софи Лорен и Марины 
Влади. И вдруг мой зна-
комый фотограф толка-
ет меня: смотри, а там 
же Владимир Высоцкий 
стоит! Надо отметить, 
что в те годы Высоцко-
го в лицо знали едини-
цы. Он не очень любил 
фотографироваться. Я 
всмотрелся в телеобъек-
тив и стал его фотогра-
фировать издали. Но до 
конца не был уверен, что 
снимаю именно его. По-
том оказалось, что не зря 
плёнку тратил. 

Райкин 
в стиле Уорхола

С Аркадием Райкиным 
получилась серия даже 
не фотографий, а фото-
картин. 

— В 1982 году я снимал 
выставку «Москва — Па-
риж» в Пушкинском му-
зее. Отработав всю плён-
ку — а тогда каждый кадр 
наперечёт, — я уже хотел 
уйти, как вдруг в зал вхо-
дит Райкин с семьёй. Что 
делать? Вдруг вспомнил, 
что у меня осталась про-
сроченная плёнка. Ну, 
хотя бы на ней. А когда 
проявил, то ужас: цвет 
отвратительный. Ре-

шил поэксперименти-
ровать: сначала добавил 
красную составляющую, 
потом зелёную. В итоге в 
стиле Энди Уорхола по-
лучилось… 

Зураб Церетели — 
большой любитель 
фотографироваться 

Пожалуй, больше все-
го у Валерия фотографий 
Зураба Церетели. По его 
словам, вот кто большой 
любитель попозировать! 

— У меня очень мно-
го его фото, но есть одно 
моё любимое. Маэстро 
склонился над большой 
книгой, а к нему в этот 
момент наклоняются его 
сотрудники и что-то на-
шёптывают… Напомина-
ет библейский сюжет…

В этом году у Валерия 
Евстигнеева юбилей — 
75 лет. И он продолжает 
заниматься любимым 
делом, руководит отде-
лением художествен-
ной фотографии в дет-
ской школе искусств им. 
М.А.Балакирева.

Татьяна 
БЕЛОНОЖКИНА 

Первым 
сфотографировал 
Гагарина
Фотограф Валерий Евстигнеев 
из Выхина-Жулебина сделал портреты 
многих знаменитостей

Я сначала оторопел, 
а потом выхватил камеру 
и давай снимать

Валерий Евстигнеев 
на фоне своих работ

Марина Влади и Владимир Высоцкий Юрий Гагарин

Для Григория Фирсова верблюды стали талисманом
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В 
1908 году в 
о к р е с т н о -
стях Кожухо-
ва были про-
ложены пути 

Московской окружной 
железной дороги — ин-
дустриа льного коль-
ца Москвы. В советские 
годы Кожухово стало 
пролетарским районом, 
на востоке расположи-
лась крупнейшая пром-
зона Москвы — «Южный 
порт», на севере — пром-
зона «Волгоградский про-
спект», на западе — «ЗИЛ».

В 1937 году заверши-
лось строительство кана-
ла Москва — Волга (канал 
им. Москвы), и волжская 
вода наполнила обмелев-
шую Москву-реку. Вско-
ре было принято реше-
ние построить в Кожухо-
ве Южный грузовой порт, 
который был введён в экс-
плуатацию в 1939 году. 

В наши дни кожухов-
ские заводы и фабрики, 
в первую очередь вред-
ное производство, выве-
дены из города, а освобо-
дившиеся здания исполь-
зуют как бизнес-центры 
или сносят под жилую 
застройку.

Завод ЖБИ №7 произ-
водственного объедине-
ния «Мосспецжелезобе-
тон» был одним из самых 
крупных предприятий в 

Кожухове. Предприятие 
до сих пор специализи-
руется на выпуске сбор-
ных железобетонных 
конструкций для стро-
ительства жилых домов, 
дорожных плит, лестнич-
ных маршей. В одном из 
неиспользуемых корпу-
сов завода ЖБИ работа-
ют скульпторы, создав-
шие 35-метровый мону-

мент в память о солда-
тах, погибших в 1942 году 
во время Ржевско-Вязем-
ской операции.

Торгово-выставочный 
комплекс «Автомобили» 
на Южнопортовой улице 
— старейший в Москве 
спец иа л изирован н ы й 
торговый центр для ав-
толюбителей. С 1974 года 
в этом пятиэтажном зда-

нии и вокруг него демон-
стрировали и продавали 
классику отечественно-
го автопрома. Позднее на 
смену «Жигулям» и «Мо-

сквичам» приехали ино-
марки, а сейчас здесь тор-
гуют запчастями, аксес-
суарами и мотоциклами.

Евгений Чесноков 

кадры из прошлого

Кожуховские промзоны 
уходят в прошлое 

Южный грузовой порт 
построили в 1939 году

Пассажирское здание станции Кожухово. 1907 год

Разгрузка овощей 
в Южном порту. 
1965-1980 годы

В бывшем заводском цехе 
создавался макет памятника

Магазин 
«Автомобили». 
1976-1980 годы

вопрос — ответ 
Кто поможет 
раненому 
голубю?

Что делать с 
раненым голу-
бем? Он сидел 

у подъезда, подбитый 
(возможно вороном, 
так сказал ветеринар), 
стало жалко, могут 
кошки разорвать или 
собаки, посадили его в 
коробку, отвезли в ве-
теринарку, там ему 
вкололи антибиотик и 
противовоспалитель-
ное. Куда его можно 
пристроить?

Максим, Капотня

— Привозите голубя к 
нам, — говорит Вадим Ми-
шин, руководитель проекта 
«Орнитарий». — Мы при-
нимаем на реабилитацию 
любых пострадавших птиц. 
Наши ветеринары имеют 
специализацию именно ор-
нитологов, так что они по-
могут птице лучше, чем в 
обычном ветпункте.

В орнитарии голубь 
пройдёт реабилитацию, а 
потом по желанию либо 
останется там, либо улетит. 
Для голубей в орнитарии 
оборудован большой — 200 
кв. метров — вольер, всег-
да есть еда, вода и забо-
та орнитологов. Комфорт-
ные условия для спокой-
ной и сытой жизни птиц в 
компании собратьев. В во-
льере сделаны специаль-
ные летки, через которые 
можно свободно вылетать 
и возвращаться, что боль-
шинство голубей и делает.

Алексей ТУМАНОВ

Адрес орнитария: 
Митьковский проезд. 
Тел. 8-926-630-0311.
Эл. почта: 
info@ornitary.ru. 
Приём птиц только 
после телефонного 
звонка 
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Ю
билей Юрий Гры-
мов провёл в кру-
гу семьи, как и 
многие имени-

тые юбиляры этого года. И дело 
не только в социальной дистан-
ции, а в том, что юбилеи, как и 
счастье, «любят тишину». 55-ле-
тие — хороший повод осмыслить 
свои достижения и упущенные 
возможности, скорректировать 
планы. Обо всём этом мы пого-
ворили с режиссёром театра и 
кино, сценаристом, продюсе-
ром, художественным руководи-
телем студии «ЮГ» и театра «Мо-
дерн» лауреатом премии «Ника» 
Юрием Грымовым.   

Лолита Милявская 
в главной роли

— Юрий Вячеславович, после 
пандемии мир изменится?

— Нет, мир не изменится. 
Потому что тот, кто хочет ме-
няться, он и без пандемии из-
менится. Про тех, кто посто-
янно говорил, что на каранти-
не наконец-то можно заняться 
спортом, начать читать книги, 
смотреть фильмы, можно по-
шутить: ну что, вы стали на-
читанными и накачанными 
киноманами? Кто читал, тот 
читает и сейчас, и так далее. А 
вот ритм, да, изменился. Един-

ственное, может быть, каран-
тин поменял отношение к пон-
там, к тому, что когда-то назы-
вали гламуром. Что касается те-
атра и творческих людей, то да, 
все скучают по зрителю. Мно-
гое, что затеяно в нашем театре, 
стоит: и премьеры, и текущий 
репертуар. В планах выпустить 
три спектакля, один из них — 
«Женитьба» с Лолитой Миляв-
ской в главной роли. 

— Расскажите об этом проекте 
подробнее, пожалуйста. 

— Мы за основу взяли произ-
ведение Николая Гоголя «Же-
нитьба», туда добавили «Же-
нитьбу Бальзаминова» Алек-
сандра Островского и «Свадь-
бу» Антона Чехова. Поэтому 
получилось то, что я называю 
«смешивать, но не взбалты-
вать». Как мне кажется, это се-
годняшняя история, поэтому я 
пригласил Лолиту Милявскую 
сыграть такую классическую 
невесту Агафью Тихоновну. И 
конечно, это комедия, ирония 
над сегодняшним днём. 

Кино или театр

— Актёр должен полностью 
перевоплощаться в своего героя 
или всё же ему лучше помнить, 
что это работа?

— Это такой сложный во-
прос, который требует развёр-
нутого ответа. Если коротко, 
то я не люблю актёров, кото-
рые полностью погружаются, 
— это называется клинический 
случай, медицинский. Если мы 
говорим про профессиональ-
ного актёра, то он лихо и уме-

ло отключается. Он заходит в 
гримёрку, смывает с себя грим 
и живёт нормальной жизнью. 

— Вы снимали клипы, кино, 
сейчас вы художественный руко-
водитель театра. Так что всё-таки 
для вас важнее — кино или театр?

— Кино сейчас меня в мень-
шей степени интересует. Я уже 
говорил, но повторю, что кино 
— это ХХ век, а XXI — век те-
атра и перформанса. Что это 
такое? Это живое. Это то, что 
нельзя тиражировать. Помни-
те, совсем недавно мы покупа-
ли музыкальные CD, они стои-
ли сначала по 25 долларов, по-
том по два с половиной дол-
лара, а теперь за 25 долларов 
можно скачать миллион треков. 
Я считаю, что это девальвация. 
Мне так не нравится. С театром 
так не произойдёт. Вы должны 
прийти, сесть, отключить теле-
фон, погрузиться в эту тиши-
ну, прочувствовать атмосферу 
зала и того, что будет происхо-
дить на сцене. Поэтому театр и 
актёр театра — это совсем дру-
гая история. Не каждый актёр 

сможет работать в театре. Ещё я 
считаю, что в театре не должно 
быть обычно. Всё самое обыч-
ное вы получите по телевизо-
ру, условно говоря. А в театр вы 
приходите за каким-то новым 
углом зрения. 

Клипы снимал 
так давно

— Вы в своё время сняли огром-
ное количество видеоклипов для 
наших артистов. Наверное, есть 
или был самый любимый, запо-
минающийся?

— Вы знаете, это было так 
давно. Мне это тогда нрави-
лось, сейчас неинтересно. Да 
и шоу-бизнеса, честно говоря, 
не стало. В основном артисты 
поют на заказниках и на корпо-
ративах. Я застал период боль-
шого шоу-бизнеса и людей, ко-
торые что-то пытались делать. 
Я люблю, наверное, клип «Ми-
шель», который я делал для Ва-
лерия Леонтьева, там играла 
прекрасная актриса Лена Дро-
бышева. И первый клип Алсу, 
который я делал («Зимний сон». 
— Авт.). Ну и конечно, Витаса 
с жабрами (композиция «Опе-
ра №2». — Авт.), которые я при-
думал. Сейчас, повторю, всё это 
из прошлой жизни. Хотя, ко-
нечно, со многими артистами 
мы дружим, с той же Лолитой 
Милявской, которой я снимал 
клипы, когда был ещё кабаре-
дуэт «Академия». 

Беседовала 
Валерия Хващевская

Фото Вадима Тараканова
(ИА «Столица»)

персона 

Видеоклипы 
мне сейчас 
снимать 
неинтересно. 
Да и шоу-
бизнеса 
не стало

Юрий Грымов: 
Карантин поменял 
отношение людей к понтам
Известный режиссёр отметил юбилей без пафоса
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ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ? 
ЗВОНИТЕ! ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ

(495) 681-3970
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Шахматы 
и конкурсы

16 июля в КЦ «Лидер» 
пройдёт интерактивная до-
суговая онлайн-программа 
«Лидер! Любит! Лето!», по-
свящённая Всемирному дню 
шахмат. Участники познако-
мятся с правилами игры и 
попробуют свои силы в ин-
теллектуальных конкурсах. 
Состязаться можно дома, на 
даче или даже гуляя в пар-
ке, главное — иметь под ру-
кой смартфон с выходом в 
Интернет. Ссылка на меро-
приятие: vk.com/kclider.

 
Бумажное 
моделирование

Парк культуры и отдыха 
«Кузьминки» приглашает на 
виртуальный мастер-класс по 
бумажному моделированию 
«Фрукты». Ведущая Дарья 
Макаревская расскажет и де-
тально покажет, как сделать 
объёмные фрукты своими ру-
ками. После этого урока лю-
бой желающий сможет сма-
стерить из бумаги бананы, 
арбуз и малину. Присоеди-
ниться к мастер-классу мож-
но на сайте park-kuzminki.ru 
в разделе «Афиша».

Виртуальный мир
глазами 
фотографа

До 31 июля в КЦ «Мо-
сквич» проходит виртуаль-
ная выставка участников 
конкурса внутриигровой 
фотографии «Виртуальный 
мир глазами фотографа». 
Внутриигровая фотография 
— довольно новый вид со-
временного искусства. Глав-
ная идея конкурса — сфор-
мировать новый взгляд на 
компьютерные видеоигры. 
Чтобы посмотреть выстав-
ку, зайдите на сайт mskcc.
ru в раздел «Афиша». 12+

Татьяна БЕЛОНОЖКИНА 

афиша   >>

К
уда лучше от-
правиться в по-
ход с палаткой 
и что взять с 

собой, корреспонденту 
«ЮВК» рассказал тренер 
по спортивному туризму 
одного из вузов в Лефор-
тове Илья Косилов.

Посмотрите 
прогноз погоды

По словам Ильи, в пер-
вый поход лучше идти на 
один день — составить 
маршрут длиной 10-15 
километров и прогулять-
ся по Подмосковью.

— Жителям ЮВАО 
можно поехать по Казан-
ской ветке железной до-
роги до платформы Подо-
синки. Там можно и погу-
лять, и искупаться в озе-
ре, — рассказывает тренер.

Перед выездом за го-
род не забудьте посмо-
треть прогноз погоды. А 
ещё тренер не рекомен-
дует идти в поход в оди-
ночку.

— Никто не застрахо-
ван от травм, даже если 
маршрут лёгкий. Всег-

да нужен тот, кто сможет 
оказать помощь, — объяс-
няет он.

Поэтому лучше в по-
ход идти группой из трёх-
четырёх человек.

Модные 
не значит удобные

Новички часто не зна-
ют, какая одежда для по-
хода удобнее и надёжнее. 

— Если идёте в лес, обя-
зательно возьмите голов-
ной убор или бандану. 
Обувь выбирайте удоб-
ную, вполне подойдут 
обычные кроссовки, — 
рассказывает инструктор.

Дорогие кеды или ар-
мейские ботинки берцы 
новичку не нужны. Также 
не стоит надевать новую 
обувь или ту, что просто-
яла зиму на балконе: в ней 
ноги быстро устанут, да и 
мозоли можно натереть. 

В целом одеваться нуж-
но по погоде, подойдёт 
любая спортивная одеж-
да. В рюкзак стоит поло-
жить запасные штаны, 
кроссовки, футболку и 
ветровку на случай до-

ждя. Обязательно возь-
мите аптечку. В ней долж-
ны быть лейкопластырь, 
перекись водорода или 
хлоргексидин, чтобы об-
работать рану, любое 
средство от аллергии.

Палатку под сухое 
дерево не ставь 

Для похода с ночёвкой 
понадобится палатка. Ку-
пить её можно в магази-
не спорттоваров или за-
казать в Интернете. Мо-
делей много, есть даже 
такие, которые раскла-
дываются сами, с помо-
щью специального меха-
низма. Однако тренер не 
советует их брать. Меха-
низм может сломаться, и 
обратно палатку сложить 
будет трудно. 

К слову, нужно знать, 
где поставить эту самую 

палатку. Не стоит устра-
ивать ночёвку рядом с 
трухлявыми или сухими 
деревьями. Если подует 
сильный ветер, ствол мо-
жет упасть и покалечить 
туриста. 

Берите много 
питьевой воды

— Сейчас осталось 
мало озёр или рек, где 
вода пригодна для пи-
тья. Лучше взять много 
воды из дома, чем потом 

искать в незнакомом лесу 
чистый родник, — уточ-
няет Илья. 

Во время путешествия 
важно не переутомиться. 
Илья рекомендует идти 45 
минут и 10-15 отдыхать. 
Цель первого похода — 
оценить свои силы, а не 
уйти как можно дальше. 
Вы поймёте, что из снаря-
жения было ненужным, 
сколько можете пройти 
на одном дыхании, пра-
вильную ли обувь подо-
брали. 

Кстати, в помощь но-
вичкам опытные тури-
сты сделали сайт rutrail.
org. Там публикуют про-
веренные маршруты. Для 
каждого составлено опи-
сание, есть фотографии, 
советы, в том числе что 
надеть, где взять воду или 
остановиться на ночёвку. 

Павел НИКИТИН

Палатку берите попроще
Без чего начинающий турист не должен выходить из дома 

В рюкзак 
положите 
запасной 
комплект 
одежды

Илья Косилов — 
тренер 
по спортивному 
туризму

Первый раз в жизни поставить палатку не так-то просто
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сканворд  >>

По горизонтали: Скульптор. 
Нож. Институт. Пороша. Осан-
ка. Курятник. Астра. Измена. 
Ртуть. Вар. Охрана. Уатт. Иран. 
Коси. Гидра. Снегирь.

По вертикали: Стоматолог. 
Астероид. Арника. Признак. 
Таро. Асс. Пуританин. Ретро. 
Язь. Ритм. Нутро. Нева. Шпи-
нат. Жатва. Картечь.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

судоку  >>

НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ? 

ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛЕФОН ОТДЕЛА ДОСТАВКИ

(495) 681-3970
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Борис Корзин 
из Кузьминок ловил 
в Монголии тайменей

Друзья! Продолжается фотоконкурс, посвящён-
ный путешествиям в экзотические уголки Рос-
сии и мира. 

Присылайте ваши фото из незабываемых путеше-
ствий. Напишите: где был сделан снимок, когда, кто изо-
бражён на нём, что особенно запомнилось в поездке. 
Обязательно укажите район округа, где вы живёте, рас-
скажите немного о себе, например кем работаете или где 
учитесь.

Технические требования к фотографии: цифровой 
формат JPEG, размер файла от 500 Кб.  Письма отправ-
ляйте на эл. поч ту: uvkurier@mail.ru. В теме письма ука-
жите: «Фотоконкурс». Победителей ждут призы.

Необходимо заполнить пустые клетки большо-
го квадрата так, чтобы каждая строка, каждый 
столбец, каждый малый квадрат 3х3 содержали 
все цифры от 1 до 9 (каждая цифра встречает-
ся только один раз). Следует проверить строки, 
столбцы и малые квадраты с учётом уже впи-
санных цифр. В сложных случаях можно каран-
дашом вписать в клетку цифры-«кандидаты». 

Ответы на судоку на стр. 14

— Карта нашего магази-
на есть?

— Да я и так нормально 
ориентируюсь.

Гаишник:
— Ваши документы, сэр!
— Почему это я вдруг 

сэр?
— Потому что едете по 

левой стороне дороги!

Раздражает, когда из сэнд-
вича выпадает салат, лишая 
меня последних шансов пи-
таться здоровой пищей.

— Мам, а ты любила смо-
треть сериалы?

— Лукас, не говори глупо-
стей, бери Жади и пойдём 
за Латифой в садик.

— Вчера наш шеф прово-
дил чемпионат офиса по па-
сьянсу «Косынка»... 

— И какие призы? 
— Троих победителей уво-

лили!

До сих пор не понимаю 
различий между кардига-
ном, свитшотом, бомбе-
ром, толстовкой, пулове-
ром, джемпером и худи. Это 
всё кофта, ребята!

В 2 часа ночи по москов-
скому времени начался бой 
между тяжеловесами — груп-
пой «Раммштайн» и строи-
тельным перфоратором. В 
5-м раунде обоим зачли тех-
ническое поражение: кто-то 
из соседей выкрутил пробки. 

анекдоты >>

Кулинарный блогер, 
фуд-фотог раф, ав-
тор книги «Лето под 
крышкой. Модный 
гид по консервиро-
ванию» Елизавета 
Малева подели-
лась простым ре-
цептом варенья из 
клубники.

— Кто-то подума-
ет: ну зачем в наше вре-
мя варить варенье и кон-
сервировать? — гово-
рит Лиза. — Ведь овощи, 
фрукты да и баночки с ва-
реньем на прилавках кру-
глый год. И будет прав по-
своему, но… Вкус летних 
овощей и фруктов, приго-
товленных своими рука-
ми, — это бесценно!

Тщательно промой-
те 700 г клубники, обсу-
шите, удалите хвости-
ки, порежьте дольками. 
Засыпьте ягоды сахаром 
(700 г) на ночь, чтобы 
выделился сок. Поставь-
те сотейник с ягодами на 
плиту и доведите до ки-
пения, варите 15 минут. 
Снимите пенку. Добавь-
те розовый перец (2 ч. л.) 
и желфикс (2 ч. л., можно 
заменить желатином), ва-
рите ещё 5 минут. Разлей-
те в банки, закройте их, 
переверните крышкой 
вниз, укутав в одеяло, и 
оставьте до остывания.

Варенье нужно хранить 
в прохладном месте.

Записала 
Татьяна БЕЛОНОЖКИНА

Вкус лета в банке
Варенье из клубники 
от кулинарного блогера 
Елизаветы Малевой
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звёздный рецепт  >>

фотоконкурс 
«путешествие в экзотику»

Меня зовут Борис Корзин. Я давний житель Кузьми-
нок. В настоящее время пенсионер. Но моя профессия — 
журналист — прежде заносила меня в самые разные экзо-
тические места. В том числе и в Арктику, и в Антарктиду. А 
эта фотография сделана во время командировки в Монго-
лию. В один из свободных дней местные коллеги устроили 
культурную программу — поездку на потрясающей красо-
ты озеро Хубсугул.

Я никогда не увлекался рыбалкой. Но когда за два часа 
вытащил из воды восемь таких рыбёшек, был впечатлён! 
А местные друзья смеялись: «Это ты поймал мальков. Мы 
здесь промышляем двухметровых тайменей!»


